



CON EL VERANO A LA ESPALDA, SEGUIREMOS PEDALEANDO

I

Estamos abocados al estío,
montar en bicicleta ahora recrea,
lo de darle al pedal es buena idea
para así poder ir de baño al río.

A un tiempo evitaremos el hastío,
porque aquél que se mueve y se pasea,
tiende a espantar el mal que le rodea
y a irle poniendo luz a lo sombrío.

La bicicleta es compañera nuestra,
montarla cada día nos demuestra
que es un genuino medio de transporte.

Con tan sólo impulsarle a los pedales,
sin bridas, sin cabestro y sin ramales
vas donde quieres; y haces buen deporte.

II

Aprovechemos hoy la luna llena,
que ésta nos guiará en el recorrido,
sigamos exigiendo (lo pedido),
el "carril-bici", que vale la pena.

El no hacerlo sería una faena,
un caso más, inmerso en el olvido,
de lo mucho que hubieron prometido
las anillas que forman la cadena,

del nuevo y estrenado Consistorio,
apoyando a lo sumo a la Alcaldesa
para hacerse al final con la Alcaldía.

Les llega ahora el momento decisivo
lo tienen todo encima de la mesa,
pónganle al compromiso garantía.

¡Que en agua de borrajas no se quede,
que hace más el que quiere que es que puede!

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A "MASA CRÍTICA " Y A TODOS LOS BICICLETEROS QUE ASISTEN A SUS
CONCENTRACIONES.

Ciudad Real, 29 de Junio de 2007